

# UPTD SMP Negeri 5 Tobadak Gelar Pameran Karya Project Kebinekaan dan Kewirausahaan

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.JENDELAINDONESIA.COM](http://MAMUJUTENGAH.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 15, 2022 - 13:51



*Ibu Mastura saat memantau hasil karya siswa -siswi di Pameran Project Kebinekaan dan Kewirausahaan UPTD SMPN 5 Tobadak*

Mamuju Tengah – UPTD SMP Negeri 5 Tobadak yang beralamat di Kompleks Kota Terpadu Mandiri( KTM) Jalan Tammauni Pue Ballung menggelar Pameran dan Gelar Karya Project Penguatan Pelajar Pancasila , Kebinekaan serta Kewirausahaan , Kamis 15/12/2022.

Kegiatan dihadiri Koodinator wilayah (Korwil) kecamatan Tobadak Mastura S.Pd,M.Pd , Kepala Sekolah Baharuddiin S.Pd, M.Pd ,Guru serta Siswa-siswi yang ikut Pameran dan Project Penguatan Pelajar Pancasila yang menyusun

Konsep Kebinekaan dan Kewirausahaan.

Wow, ini luar biasa karena mengimplementasikan kurikulum Merdeka , saya mengapresiasi pemilihan kurikulum yang dipilih sekolah ini ,Ucap Mastura saat memberi sambutan dikegiatan tersebut.

Ada dua tema yang dipilih dari beberapa yang disarangkan oleh kementerian Pendidikan ,Kebudayaan ,Riset dan Teknologi propil Pelajar Pancasila Insyah Allah sudah diinflementasikan melalui kegiatan ini.

Propil pancasila merupakan satu kesatuan yang tidak terpisahkan antara kokurikuler dan ekstrakurikuler, dimana kokurikuler merupakan kegiatan penunjang yang berfungsi untuk memperdalam pemahaman siswa seperti penugasan.

Lanjutnya sedangkan ekstrakurikuler adalah kegiatan diluar pendidikan akademik yang mendukung kegiatan akademik dan pengembangan aspek tertentu dari kurikulum tersebut.

“Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada bapak kepala sekolah selaku pembina disekolah ini, saya turut berbangga atas prestasi yang ditunjukkan oleh siswa-siswi , mulai penampilan tarian dan karya- karya Wirausaha yang dipamerkan,” ungapnya.

Ini sudah luar biasa dan mudah -mudahan bisa ditingkatkan lagi kedepannya dan ini akan menjadi inspirasi bagi sekolah lain, terus semangat dan berkarya serta jadilah pelajar Pancasila,Tutur Korwil akhir sambutan.